

Unterricht im Denkraum:

Es ist ein großartiger Raum in vielerlei Hinsicht, wir werden es zu schätzen wissen, dass Sie sich für den Denkraum entschieden haben. Um den Denkraum für alle nützlich zu machen, befolgen Sie bitte die folgenden Anweisungen.

- Das Licht befindet sich auf der rechten Seite, wenn Sie den Raum betreten, stellen Sie sicher, dass alle Geräte ausgeschaltet sind, wenn Sie den Raum verlassen.
- Alle Geräte sollten ausgeschaltet werden, wenn Sie den Raum verlassen.
- Wenn Sie die Position der Möbel verändert haben, um Ihren eigenen Stil zu verwirklichen, stellen Sie sie bitte in die erste Position, wenn Sie den Raum verlassen.
- Vergewissern Sie sich, dass die Fenster geschlossen sind und die Heizung ausgeschaltet ist (oder auf Nachtbetrieb steht).
- Wenn Sie die Videowand benutzen, schalten Sie bitte zuerst die Monitore ein (der Schlüssel befindet sich im Abstellraum), dann schalten Sie den PC in der Verkleidung auf der rechten Seite der Videowand ein. Bevor Sie den Raum verlassen, vergewissern Sie sich bitte, dass der PC und die Monitore ausgeschaltet sind.

Wir bitten Sie, den Raum sauber und ordentlich zu halten.

Thinking room instruction:

It is a great room in many aspects, we will appreciate that your decision is to use thinking room. To make the thinking room useful for all please follow bellow instruction.

- The light is in your right-hand side when you enter the room, make sure all are off when you leave room.
- All equipment should be turned off when you are leaving the room.
- If you've changed furniture position to make your own style, please bring them to first position when you are leaving the room.
- Make sure the windows are closed and the heating is off (or is in night mode).
- In the case of using the video wall, please first switch on the monitors (the key is in storage room), then turn on the PC inside the encasement in the right-hand side of video wall. Before leaving the room, please make sure the PC and monitors are switched off.

Thank you to keep the room net and clean.